

BOLETIN INFORMATIVO OCTUBRE 2018

Antonio de Jesús Lira

REPÚBLICA

BOLIVARIANA

DE VENEZUELA

MATURÍN ESTADO MONAGAS

E-mail: prosirius@hotmail.com

Móvil: 0416-323 30 28 / 0426-398 2778

Saludos amados hermanos, estamos muy agradecidos con nuestro Dios porque hasta ahora nos da la vida en la tierra y nos permite comunicarnos por este medio, lo cual es una bendición, porque es un sistema epistolar electrónico que supera tiempo, fronteras y distancias para llegar y mantener en conexión nuestra comunión y comunicación.

Como siempre, es nuestro deseo que cuando estas notas lleguen a ustedes los encuentren bien, muy

bendecidos y fortalecidos por nuestro Señor y bajo Su Seguridad.

Iglesia en Maturín centro.

La iglesia en Maturín centro sigue adelante con sus actividades regulares con la ayuda de Dios, y en medio de esta batalla que humanamente estamos librando, firmes en la fe en Cristo.

Como actividad extraordinaria continuamos con el programa de preparación de hermanos para ayudar con la enseñanza de la Palabra.

Otro emigrante. En este mes emigró hacia el Brasil nuestro hermano José Javier Vargas, este hermano estuvo luchando por meses para no salir del país, pero la fuerte situación económica, no le permitió continuar aquí porque el tiene que proveer para su esposa y sus dos pequeños hijos y también para su mamá. El

oficio de él es bien remunerado en Venezuela cuando el país, pero con la crisis esa plaza de trabajo se cayó. José Javier es un hermano con gran talento para la predicación y la ayuda que daba en la iglesia con la enseñanza era muy importante.

Por ahora la iglesia está pendiente en apoyar a la familia de José Javier de acuerdo con lo que se tiene, al menos mientras el hermano recupera su economía. No olvidemos orar por él.

Hasta aquí el presente boletín. Propicio es expresar mi agradecimiento a ustedes por estar conmigo participando en este esfuerzo para llevar adelante la obra del Señor, por sus oraciones y seguimos orando los unos por los otros. Particular atención tienen en nuestras oraciones todas las iglesias de todo el país y por supuesto por Venezuela para que Dios nos ayude a aumentar nuestra fe y ayude a la nación a superar este momento difícil. Si Dios

permite, será hasta la próxima edición, mientras tanto, Dios siga bendiciéndolos ricamente, adiós.

En el amor de Jesús,

Antonio y familia.